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■社民連秘書長陳寶瑩等阻止陳茂波座駕
離開。 fb圖片

■盧偉國向小孩大派利是。 經民聯供圖

■陳茂波（右一）與學生交談。

■陳茂波（右一）參觀維園年宵市場。

香港文匯報訊（記者 余韻）本港多所
大學學生會近年樂此不疲宣揚「港獨」主
張，全副心思投於「政事」，置學生權益
不顧，以致支持度每況愈下。浸會大學學
生會近日舉行周年大選，4名候選普選評
議員在諮詢大會上竟連番播「獨」，圍爐
鼓吹所謂「民族自決」，最終自食惡果。
根據最新選舉結果顯示，大選平均投票率
只有不足8%，4人均未達基本會員人數
10%票數的法定門檻，在眾多學生拒投意
願下齊齊落選。

投票率低過8%「票王」未過門檻
浸大學生會編輯委員會fb專頁顯示，本
屆周年大選平均投票率只有7.89%，較去
年周年大選及補選投票率更低，浸大生對
選舉鬧劇的失望之情不言而喻。據專頁數
據推算，浸大學生會會員約有1.1萬人，
若需要取得超過基本會員人數10%的最低
法定票數，則需要約1,100票。在是次選
舉中，獲得最多信任票的4號郭鎮灝亦只

有750票，距離當選還差
約350票。
在上月舉行的周年大

選諮詢大會上，4名落選
的普選評議員回答政治
取態時均自稱是「本土
派」。
1號周頌天和4號郭鎮
灝表明支持「香港獨
立」；2號曾嘉俊則宣稱
在「自決」下「『香港
獨 立 』 、 『 一 國 一
制』、『一國兩制』等
都應成為選項之一」；3號連思哲謂「香
港人有自己『獨立的身份』，應該自決前
途」。各人於諮詢大會上大打「獨」牌，
然而眾人片面之詞毫無說服力，不得民
心，浸大生終以低投票率作回應，連獲得
基本會員人數10%票數的最低當選門檻都
未能跨過。
近年來，各大學學生會手持一成多支持

度，便隨意頂着所謂「學生代表」頭銜遊
走大學校園，不務正業。香港研究協會上
月在各大學校園訪問11所大學的逾千名
學生，六成人批評所屬學生會不能維護同
學權益，過分政治化更是各學生會的通
病，似乎隱約反映了是次周年大選終成鬧
劇的原因。
周年大選諮詢大會的焦點不在學生福

祉，反而在於「推銷」子虛烏有的「港
獨」思想，無怪乎學生對此以低投票率回
應。根據以上調查，學生被問到對所屬大
學學生會的表現是否滿意，48%認為「一
般」，「不太滿意」及「完全不滿意」合
共佔四成；而感到「非常滿意」或「比較
滿意」的學生只有8%，充分反映學生會
表現未盡人意，認受性頗低。

浸大生拒投票「獨」人全部落選

香港文匯報訊（記者 文森）向合資格市民
派發4,000元的「關愛共享計劃」，昨日起正
式接受申請。工聯會於同日請願，指普遍基層
市民反映申請手續及資格不清晰，大呻過程複
雜麻煩而放棄申請，要求政府優化申請手續，
提供電子化申請。
工聯會立法會議員何啟明、工聯會新界東辦

事處總幹事鄧家彪及工聯會社會事務委員會，
昨日早上到負責「關愛共享計劃」的辦事處請
願，並即場遞交由市民委託投遞的逾6,000份
申請表。
社委表示，自從上月21日正式派發「關愛

共享計劃」的申請表後，工聯會於街頭設置的
諮詢站發現，普遍基層市民認為申請手續及資
格不清晰，不少街坊反映申請過程複雜，部分
市民更呻「好麻煩」而選擇不遞交。
社委指政府近年大力推行智慧城市，但今次

申請過程仍然停留在上世紀七八十年代，市民
必須郵寄或遞交至投遞箱方可領取補貼，做法
愚蠢及擾民。社委又認為，政府有足夠時間將
整個手機系統升級，更指內地政府的公務申請
已可在政府場地內完成，甚至在手機上完成填
表及支付，例如考核駕駛證、處理罰款等，特
區政府理應可以。

倡電子化減廢增效率
工聯會促請政府優化申請手續，提供電子化
申請，在方便市民的同時提升辦事效率，減少
紙張浪費。工聯會並要求政府加強宣傳，又指
社區有不少家庭都使用聯名戶口，不少人沒有
銀行戶口，現時表格上沒有欄目讓申請者填寫
此備註事項，建議政府放寬不接納聯名銀行戶
口匯款的做法。

「關愛四千」手續繁
工聯促優化申請

去到年宵呢啲一年一度攤
檔，好耐都無蒲頭嘅「城邦

派國師」傻根（陳云根），又點會唔乘機
掠水吖。不過咁，掠水還掠水，都要畀啲
誠意先得㗎！佢今年又再俾人挖到將淘寶
貨吊高嚟賣，攞走一嚿佛教金剛橛要擺低

一張金牛，而一嚿瑪尼石都要盛惠八草
嘢，不過同一件貨喺淘寶買就只需要「結
緣價」九毫九人仔。有口痕友就覺得，傻
根口口聲聲要「弘揚華夏文化」，都係時
候衝出香港，去吓昆明開拓吓新市場，皆
因「昆明擺檔擺明昆」！

查實傻根仲有「熱狗」喉舌《熱血時
報》過去幾年都有喺年宵擺檔，不過就越
搞越縮，已經連續兩年無喺「主戰場」維
園擺檔，而係去咗旺角花墟，今年傻根仲
同《熱時》分家，另起爐灶賣佢啲「精
品」。
精？邊度精呀？睇過？好似係「馬頭明
王金剛橛」，佢講到嚿嘢又唸過經加持又
喺佛壇供奉過，可以「鎮宅辟邪，破除心
障」，想攞走就要擺低成千蚊，仲要預先
同佢哋約時間攞貨。
至於「觀世音六字真言瑪尼石」同「藥
師佛心咒真言瑪尼石」，都係「驅邪求
福」、「卻病延年」呢啲行嘢，前者要30
蚊，後者就成80蚊。
傻根介紹張騎住野豬嘅「光明佛母卡」

嗰陣，仲話自己發夢俾野豬咬住隻手，顯
示新一年「流年凶險，大起大落」，好彩
最後自己幾下散手就搞掂，隻豬仲俾佢騎
𠻹，就好似張卡咁。結論係咩？就係磅水
囉！
一早就同傻根反面嘅「陳大文」，抵唔

住對方又呃神騙鬼，連環踢爆佢賣嘅嘢淘
寶都有，仲要平一大截，例如「光明佛母
卡」就只需要1.4人仔，吉袋1.5人仔就有
交易，嗰兩嚿瑪尼石散買就3.19人仔，大
量買入仲可以享有「結緣價」0.99人仔：
「『熱狗』『城邦』真係搵笨唔使本，買
嗰個都戇。」

網民：食水太深 皇天擊殺
facebook專頁「狙擊政棍小隊」今次就

話要狙擊神棍，「精明的消費者，錢都唔
係問題，最怕係俾啲心術不正嘅人經一經
手會衰成年呀！」「Jacky Tsang」寸傻
根又攞淘寶貨吊高嚟賣，「淘寶老人果然
名不虛傳。」「Briar Rose」就話佢食水
咁深，「日光日白雷公都會照劈喎。」
「Sheri Lai」亦都好奇佢仲未收檔：「仲
擺檔呀今年？昆明擺檔擺明昆。」
「Sum Cheng」 就 同 「Fong Kwun

Shing」 一唱一和，前者話啲精品經傻根
開光之後，會對青年談戀愛有妙不可言嘅
功效，後者弱弱一問：「男嘅會鍾情中出
羊子，女嘅會將芳心暗許陳雲？」嘩，新
年流流搞啲咁嘅嘢，該煨囉！

■香港文匯報記者 陳庭佳

傻根又淘寶再高賣 1蚊貨售80元

香港文匯報訊（記者 何西）多個
政黨都在維園年宵擺檔與民同樂，並
籌募來年經費，其中經民聯的攤位昨
日舉行開幕禮，財政司司長陳茂波、
民政事務局局長劉江華、食物及衛生
局局長陳肇始和一眾該黨要員向市民
拜早年，祝願香港在豬年「乜都
得」。去年大部分時間都是農曆狗
年，陳茂波笑言「狗仔好百厭」，令
去年香港經濟年初好景、年尾靜局，
希望象徵「豬仔錢罌」的豬年能令市
民家肥屋潤。
經民聯對年宵十分重視，一眾要員

包括監事會主席林建岳，榮譽主席梁
君彥，主席盧偉國，副主席林健鋒、
梁美芬、吳永嘉，秘書長石禮謙，港
區全國人大代表張俊勇、洪為民等為
攤位揭幕。
盧偉國致辭時表示，攤位以「豬年
乜都Duck」為主題，寓意香港在豬
年政通人和，「樣樣都得」，並祝願
市民安居樂業，身體健康，事事順
利。
陳茂波就表示，年宵令他感受到新

年歡樂的氣氛，希望市民來到年宵都
可多多消費，撐香港經濟，祝願市民
新一年諸事順利。他又總結了去年經
濟，形容狗年經濟就如小狗般「百
厭」，「年初好景，到年尾靜啲，第
四季嘅經濟增長比第三季慢」。
他希望象徵「豬仔錢罌」的豬年能

家肥屋潤，同時亦提醒市民要提高警惕，因外
圍環境因素太多，要小心處理。

親民「接地氣」財案「撐穩利」
新年度財政預算案將於月底公佈，陳茂波重

申將聚焦在「撐企業、穩經濟、利民生」，指
會藉年宵與市民對話「接地氣」，回去繼續做
好預算案。
經民聯攤位以小豬及小鴨作主打，售賣豬仔

錢罌、暖手豬公仔、豬仔帽、豬仔賀年擺設以
及香港經典小黃鴨「LT Duck」精品，更會有
書法家為市民書寫賀年揮春，並提供免費流年
運程講解及賀年節日妝容服務。
穿上唐裝的盧偉國更以色士風吹奏《歡樂年

年》助興，偕同財神向市民派利是及拍照。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）財政司司長陳茂

波昨日在維園年宵被社民連成員「突襲」，其間

場面混亂，社民連成員將一個反對「明日大嶼」

的攬枕強推向陳茂波，並阻止陳登上座駕，最後

陳須改搭港鐵離開。社民連之後更語帶挑釁，聲

言「歡迎」特首林鄭月娥及官員到其攤位「探

望」。各界批評社民連為求出位，在人多擠迫、

市民攜老扶幼的年宵市場行為粗暴，罔顧他人安

危，必須譴責。

香港文匯報訊（記者 柴婧）仁濟醫院董之
英紀念中學近日爆發集體欺凌醜聞，引起全城
關注。仁濟醫院董事局昨日就相關事件作出回
應指，對違規行為不會姑息，更不會容忍任何
欺凌行為，已就事件召開緊急董事局會議了解
事件始末。
仁濟醫院董事局昨日就近日有關董之英紀念

中學之報道作出回應指，十分關注相關報道，
已就事件即時啟動危機處理機制，並通知教育
局及要求派出教育心理學家到校支援，與校方
商討加強學生輔導方案，並就校方處理同類事
件及預防校園欺凌方面提供專業意見。
該董事局表示，將嚴正跟進事件，同時繼續

大力支持學校作相應改善，檢視現有不足處，
並會額外調撥資源，包括加強學生訓輔及專業
社工支援工作，與教育局合作，從不同層面優
化學校。

董之英校園欺凌
仁濟聲明不姑息

香港文匯報訊（記者 何西）鼓吹「自決」
的「議會陣線」立法會議員朱凱廸，去年報名
參加鄉郊代表選舉，被選舉主任裁定提名無
效。他昨日入稟高等法院申請選舉呈請，聲稱
選舉主任並無權對參選人進行「政治審查」，
要求推翻選舉結果。
呈請文件稱，選舉主任袁嘉諾無權決定朱凱
廸是否擁護基本法及效忠中華人民共和國，而
即使選舉主任有該權力，但朱凱廸「確是真誠
地擁護基本法和效忠中華人民共和國」，並按
要求簽署確認書，顯示選舉主任沒有明確證據
證明他並非真誠，因此認為選舉主任裁定他違
反《鄉郊選舉條例》第二十四條是錯誤的，要
求裁定當選者楊金粦非恰當當選。
朱凱廸昨日在庭外聲稱，選舉主任並無權對

參選人進行「政治審查」，又指未來一兩年將
會進行區議會及立法會選舉，期望法庭可盡快
審理呈請，因結果影響深遠，不少參選人都要
參考結果才決定是否參選。
朱凱廸去年11月報名參與八鄉元崗新村居

民代表選舉，選舉主任兩度去信要求他回應是
否提倡或支持「港獨」作為「自決」前途選項
等問題，而他在回覆選舉主任的提問時，未有
就此作正面回應。選舉主任認為他透過行使所
謂和平主張「港獨」的權利為名，從而隱晦地
確認了他支持「獨立」是香港人的一個選項，
裁定他提名無效。

明撐播「獨」被DQ
朱凱廸提選舉呈請

陳茂波昨日出席經民聯年
宵攤位開幕禮後，於年

宵市場閒逛，並到訪多個學生
攤檔，與學生交談並購買他們
的貨品。社民連秘書長陳寶瑩
等社民連成員突然企圖衝擊陳
茂波，將一個反對「明日大
嶼」、「萬億攬枕」強推向
他，被保安阻止，之後更擋着
其座駕阻止他離開，陳茂波最
後要步行至天后港鐵站，改乘
港鐵離開。

恫嚇「拖走架車」
社民連在衝擊之後更語帶挑
釁，在facebook「邀請」特首
林鄭月娥及官員到其攤位「探
望」，「無任歡迎」，又聲言
「使唔使幫你（陳茂波）叫警
察部拖走架車」。

蔣麗芸促警勿姑息
民建聯立法會議員蔣麗芸昨
日接受香港文匯報訪問時批
評，社民連除了經常生事，是
次最令人憤怒的，是在人多擠
迫的年宵內這樣做，「一旦引
起任何事的話，他們必須負上
全責！」她強調警方必須正視
問題，若再發現反對派在年宵
內生事，必須依法處理，不能
姑息。

陸頌雄批自私擾民
工聯會立法會議員陸頌雄

指，打工仔一年到晚工作十分
辛苦，大家都希望在年宵內開
開心心感受節日氣氛，強調年
宵不是一個示威、宣示政治立
場的合適場合，「加上場內有
很多市民，如發生『人踩人』
等混亂事件，責任歸誰？社民
連不應這麼自私！」

邵家輝憂禍及老幼
自由黨副主席邵家輝認為，

反對派常聲言官員「離地」，
現在官員願意落區，卻遭到他
們狙擊，言行前後矛盾。他更
指，年宵人多地方窄，又有很
多小朋友、長者等，一旦發生
衝突事件，後果難以想像，
「若要反映意見，可以選擇其
他途徑，不要影響到市民。」

陳健波斥罔顧安危
保險界立法會議員陳健波指

出，雖然各人均有表達意見的
自由，但必須顧及他人安全，
「今次社民連竟然選擇在人流
多、地方狹窄的年宵市場，實
在相當危險，幸好無發生意
外，一旦有人有任何損傷，後
果難以估計。」

■■傻根賣成傻根賣成8080蚊港紙的蚊港紙的「「瑪尼石瑪尼石」，」，
淘寶賣淘寶賣「「結緣價結緣價」」00..9999人仔人仔。。 fbfb圖片圖片

■■吉袋在淘寶吉袋在淘寶11..55人人
仔就有交易仔就有交易。。fbfb圖片圖片

■工聯會昨日請願，要求政府優化4,000元
「關愛共享計劃」申請手續。

■■會員以低投票率表達會員以低投票率表達
對候選人的失望之情對候選人的失望之情。。

浸大學生會編委會浸大學生會編委會
fbfb截圖截圖■工作人員正進行點票工作。 浸大學生會評議會fb截圖
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